加加德

運動会での温かいご声援をお願いします

学校長 岩下 清彦

初夏のさわやかな風が心地よい好季節となりました。 今週末に控えた運動会に向け、校庭からは練習に励む子 どもたちの元気な掛け声が聞こえてきます。早いもので 6月を迎え、1学期も折り返しの時期となりました。子 どもたちは、学習に遊びに毎日充実した学校生活を送っ ています。また、新しい友達、新しい人間関係の広がり も見られます。

先月は小学部1~4年生が、学年ごとに春の遠足に行ってきました。それぞれの発達段階に合わせた行き先や活動内容で実施し、校外における集団活動を通して、お互いのかかわりを深め、楽しい思い出をつくることができました。

5月11日には小学部6年生が、現地校交流としてハイネ校を訪問してきました。昨年5年生のときに受入交流で出会った子供たちが再会し、共に活動することを通して友情を育み、互いのよさを認め合う場、学んでいるドイツ語の生きた活用の場となりました。

5月12日には、前期児童生徒総会を開きました。昨年度、小中学校の委員会を統合再編し、小中学生がともに活動する委員会活動としてスタートしました。今年度は各委員会から、昨年度の成果と課題を生かした活動計画の提案がありました。あらかじめ出されていた多くの質問や当日出された質問に回答する中で、活動内容や方法がより明確になりました。子どもたちの手による、よりよい学校生活を目指す自治的な活動は、協力して諸問題を解決しようとする自主的、実践的な態度を育みます。今年度の児童生徒会活動にも期待しています。

中学部は中間テストが終わった5月24日に、恒例の ニッダウォークを行いました。ニッダパークでは散策の ほかウォークラリーを楽しむなど縦割りの交流を深めま した。また、地域貢献活動として公園内の清掃活動を行 うなど、充実した活動ができました。

さて、6月3日(土)には、運動会を開催します。今年度も昨年度に引き続き本校の単独開催となります。体育の時間を中心に取り組んできた表現運動や応援などの練習も大詰めを迎え、各学年とも熱の入った仕上げの練習となっています。紅白応援団長を中心に、各組一丸となって応援練習をする姿も見られます。これまでの取組の成果を十分に発揮して、最高の演技、競技、応援となることを期待しています。また、今年度は、小学部1年生から中学部3年生までの代表選手が出場する「紅白対

2023年6月1日 発行 フランクフルト日本人国際学校

HP: http://www.jisf.de E-mail: info@jisf.de 広報係第3号

抗リレー」を加えました。当日は、子どもたちの一生懸命に取り組む姿に温かいご声援をお願いします。大勢の皆様のご来場を心よりお待ちしています。

6月:水無月(みなづき):JUNI

- 1 (木) 部活動
- 2 (金) 運動会準備
- 3 (土) フランクフルト運動会
- 5 (月) 部活動
- 7 (水) 児童生徒朝会
- 8 (木) Fronleichnam (聖体拝受)
- 9 (金) 運動会振替休日 (運動会延期の場合は授業日)
- 10(土)運動会予備日
- 12 (月) 部活動
- 14(水)小235:体力テスト 小4:自転車教室
- 15 (木) 小146・中: 体力テスト 部活動
- 16(金)前期委員会
- 18(日)中:第1回海外模試
- 19(月)部活動中:上級学校説明会
- 21 (水) 小5: 宿泊学習 (~23日)
- 22 (木) 部活動 水泳教室 (~7月6日)
- 23 (金) 中1: ホームステイ説明
- 26 (月) 部活動
- 28 (水) 全校朝会 縦割り活動
- 29 (木) 職員会議
- 30 (金) 中: 期末テスト (~7月4日)

7月:文月(ふみづき):JULI

- 7 (金) 中3:調査研究発表会
- 12 (水) 児童生徒朝会
- 14(金)前期委員会

中2:修学旅行説明会 幼稚部お泊り保育

- 17 (月) 短縮日課・午前授業 個人・三者面談 (~19日)
- 20 (木) 中: 学部集会
- 21(金)終業式 職員会議
- 22 (土) 夏休み (~8月20日)

8月21日(月)2学期始業式

